

Encuentran el cadáver de un hombre de 70 años en un descampado

Escrito por Administrator
Domingo, 11 de Mayo de 2014 09:38 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 11 de Mayo de 2014.

Encuentran el cadáver de un hombre de 70 años en un descampado

-

- | DV

12 mayo 201401:02

El cadáver de un hombre de 70 años, que al parecer había fallecido por causas naturales, fue encontrado ayer por la mañana en un descampado de Irun, según informó el Departamento vasco de Seguridad. Poco antes de las nueve y media de la mañana, un particular llamó a la Ertzaintza para comunicar que había descubierto el cuerpo de una persona en una zona cercana a la carretera que une los barrios de Artia e Ibarla, en las afueras de la localidad. Hasta el lugar se desplazó un médico, que solo pudo certificar la muerte del varón, que tenía problemas de salud.